
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE

IIA COMMISSIONE CONSILIARE
(Beni Gutturali-Pubblica Istruzione -Solidarietà Sociale-Sport- Turismo e Spettacolo-Personale)

Verbale n° 4 del 24/09/2015

Giorno 24 del mese di settembre 2015 alle ore 16.00, si è riunita la IIACommissione Consiliare
Permanente, presso la sala riunioni consiglieri al Palazzo Comunale, come da convocazione
programmata del 22/09/2015, nelle forme prescritte, dal Presidente D'Angelo Filippa, per
discutere i seguenti punti ali' O.d.G.:

> Relazione del Presidente della Commissione C. sull'incontro con i componenti delle società
sportive;

> Varie ed eventuali.

Componenti
D'Angelo Filippa

Castoro Carlotta
Bentivegna Stefano
Draga Concetta
Forte Concetta

Presidente

componente
componente
componente
componente

Presenti
X

X
X

Assenti

X
X

* Scozzarella Enrico Presidente del C.C. Presente
*Roccazzella Filippo (sostituisce Castoro C). Presente
* Auzzino Carmelo (sostituisce Bentivegna Stefano) Presente

(vedi deleghe allegate)
E' presente l'Assessore allo Sport Trovato Alfonso e il Presidente del Consiglio Comunale E.
Scozzarella

Visto il numero legale dei presenti il Consigliere D'Angelo,nella qualità di Presidente,dichiara
aperta la seduta e ringrazia tutti i presenti per aver aderito all'invito.
Viene trattato il 1° punto atl'O.d.G.
li Presidente relaziona ai presenti sugli incontri che si sono avuti, tra la fine del mese di agosto e il
mese di settembre 2015 , con alcuni esponenti delle società sportive. Comunica che, per gli incontri
detti, tutte le società iscritte all'albo sono state regolarmente contattate, e che è in vigore presso il
nostro Comune il Regolamento della Consulta dello Sport, in attuazione a quanto previsto dall'alt
90 dello Statuto Comunale, e che all'art. 7 dello stesso Regolamento vengono dettati i termini per la
nomina e la durata della" Consulta Permanente dello Sport". Spiega che la stessa viene istituita con
l'approvazione del Consiglio Comunale e ne ha la sua stessa durata, quindi sarà obbligo, nei tempi
più prossimi, dar vita alla costituzione di detto organo consultivo.
A far relazione sugli incontri che si sono consumati con i membri delle società sportive viene
invitato a parlare l'Assessore allo Sport. Lo stesso comunica che i rappresentanti di dette società si
sono impegnati ad invitare tutti i componenti in assemblea in seno alla quale, possibilmente,
saranno nelle condizioni di indicare i potenziali componenti della costituenda consulta.
11 Presidente della Commissione interviene leggendo il decreto sindacale n. 75 del 11/11/2011
avente come oggetto la nomina del presidente,del vice presidente e del segretario della consulta
dello sport, nel quale sono annoverati i nomi dei rappresentanti eletti uscenti.



Comunica, altresì, che il Regolamento in atto ha subito delle modifiche con delibera del C.C. n. 15
del 06/02/2012 agli artt. 4-5.
Dopo quanto discusso e approfondito i presenti passano al 2° punto all'o.dg.: varie ed eventuali.
Inizia a parlare l'Assessore Trovato che, alla luce della disponibilità che questa amministrazione
comunale ha verso tutte le società sportive e non presenti e attive sul territorio comunale, e preso
atto che vige un. "Regolamento sull'utilizzo dell'impianto sportivo "S.Elena". Campo sportivo e
Palestra Comunale" approvato con delibera consiliare n. 47 del 06/05/2011, comunica che, sempre a
seguito degli incontri avuti con le già dette società sportive, si sono ipotizzate delle soluzioni per
l'utilizzo delle dette strutture che potrebbero essere utili, nell'ottica del vantaggio reciproco, sia per
l'amministrazione, sia per le società che andranno ad usufruirne, sia per la collettività.
Comunica che da parte deiramministrazione, coadiuvata dai membri dell'ufficio tecnico, è stato
effettuato un sopraluogo alle strutture sportive del territorio, palestra e campo sportivo, del quale
sopraluogo si ha un verbale di consistenza, e che è in itinere la formulazione di un'ipotesi di
convenzione con le società interessate all'utilizzo delle strutture.
Interviene il consigliere Draga che chiede se è possibile avere copia di questa eventuale
convenzione che verrà stipulata al fine di darne lettura ed eventualmente avere chiarimenti su punti
che potrebbero apparire oggetto di modifica.
Viene comunicato pure che per l'altra struttura sportiva presente sul territorio, trattasi del Campetto
da Tennis sito in contrada Marcato, è in itinere una procedura che porterà ,con molta probabilità di
riuscita, alla costituzione di una associazione prò-tennis così da regolamentarne l'uso .
Il consigliere Forte interviene dicendo che vuole avere notizia sui risvolti circa la costituzione di
questa associazione per, eventualmente, suggerire soluzioni alternative a quelle che verranno
proposte nella gestione e utilizzo del campetto.
A margine della seduta la Commissione viene informata dall'Assessore sull'iniziativa, che questa
amministrazione ha condiviso, da parte della Lega LILT per la giornata di Domenica 4 Ottobre
2015 "Della Giornata Della Salute E Della Prevenzione Dei Tumori", con il patrocinio
dell'amministrazione comunale di Valguarnera Caropepe sotto la responsabilità del Consigliere
Comunale Dr.ssa C. Castoro.
Il presidente della Commissione coglie l'occasione per rivolgere l'invito ai presenti ad aderire
all'iniziativa e a darne diffusione considerato che è un'occasione importante a tutela della salute.
Il consigliere Auzzino concorda con le iniziative proposte in commissione e propone che sia cura
deiramministrazione far si che nei giorni di apertura al pubblico rutto venga svolto secondo
convenzione. Il Presidente del C.C. ringrazia l'Assessore e il Presidente della C.C. per la puntualità.
nel dare contezza di quanto viene fatto a vantaggio di tutti e soprattutto della collettività.
Nessun altro chiede di parlare e alle ore 18.00 la seduta si dichiara sciolta.
Si redige il presente verbale.

Letto , confermato e sottoscritto.

II Presidente
Della HA Commissione

II Presidente C.C. I componenti

L'Assessore allo Sport



Al Sig. PRESIDHNTE DEL CONSIGLIO
COMUNALE

Al Sig. PRESIDENTE DELLA
11 COMMISSIONE CONSILIARE

Oggetto: Sostituzione Componenti II Commissione

II Sottoscritto Carmelo Auzzino in qualità di capogruppo consiliare del Partito
Democratico, vista la comunicazione di giorno 23/09/2015 dei consiglieri Castoro
Carlotta e Bentivegna Stefano (componenti della II commissione), dove per
improrogabili impegni di lavoro non potranno essere presenti alla seduta di
commissione che si terrà giorno 24/09/2015 alle ore 16.00

D E L E G A

il consigliere ROCCAZZELLA FILIPPO a sostituire il consigliere CASTORO
CARLOTTA, ed il consigliere AUZZINO CARMELO a sostituire il consigliere
BENWEGNA STEFANO per la seduta di II commissione di giorno 24/09/2015 alle
ore 16,00.

Valguarnera, 24/09/2015

II Capogruppo Consiliare PD
io


